

LUIS LUENGO

Nada es algo, algo es algo, quien dijo lo que dijo, no dijo nada. ¡Que invente el Círculo!

Y siempre teniendo en cuenta que aunque se sepa freír huevos con una mano, no es motivo suficiente para obligar a comerlos, el perfil del candi-dato es:



Y estando completamente convencido de ser la persona de Galapagar que más horas es capaz de estar sentado en una silla sin rechistar, tengo a bien el presentar mi candidatura con foto y peli, no ya a miembro del consejo que me parece poquísimo, sino a esa secretaría general porque, en fin, ¡qué menos! Entre mis méritos personales quisiera añadir esos 15 días que me pasé sin fumar a pesar de estar trabajando en cualquier cosa. Así mismo haré constar, por si lo anterior pareciera poco, que allá en 1989 cuando el muro de Berlín se trasladó a Madrid, pude estar trabajando como peón de playa en Villa-joyosa.

VÍDEO:

https://www.youtube.com/watch?v=UTCUKLBSs_o&feature=youtu.be